

## **Handwerker unterstützen Arbeit mit Kindern**

22.02.2013



Es waren nicht drei Könige und brachten auch nicht Weihrauch und Myrr. Dennoch war die Freude unter den Kindern, die im Blüthener Pfarrhaus die Christenlehre besuchen groß. Die Geschäftsführer der SCHERFF Fenster und Türen GmbH, Michael Scherff, der Klann Heizungstechnik GmbH, Karsten Klann und der Elmont Elektromontagen, Michael Bretag nutzten eine kleine Feierstunde um sich mit einem Gutschein zu Gunsten der Arbeit mit Kindern für die angenehme Zusammenarbeit mit der Kirchengemeinde Blüten zu bedanken.

Arbeit für Handwerksbetriebe aus der Region in der Region sei eine Ausnahme, war die einhellige Meinung der Handwerksmeister. Von der Angebotsabgabe bis zur Bauabnahme bei der Restaurierung des ehemaligen Pfarrhauses waren die kurzen Wege ein klarer Vorteil.

Anwesende Vertreter der Kirchengemeinde konnten sich davon überzeugen, daß die Christenlehre unter der Leitung der Katechetin Martina Herms gern besucht wird und in dem vielfach genutztem Gebäude einen festen Platz hat.

**Einen Kommentar schreiben**